

Auch Tann macht Kiga teurer

Kosten für Betreuung fast verdoppelt – Und: Freibad-Besucher zahlen künftig 50 Cent mehr

Tann. Für den Besuch der Tanner Kindertagesstätten fallen ab September neue Gebühren an. Die entsprechende Satzung wurde vom Marktrat in der jüngsten Sitzung beschlossen. Dabei gibt es eine deutliche Anpassung nach oben. Bei einer Buchung bis zu täglich zwei Stunden im Kindergarten werden monatlich 75 Euro verlangt (bisher 40), bis drei Stunden 82 Euro (50), bis vier Stunden 110 Euro (88), bis fünf Stunden 135 Euro (97), bis sechs Stunden 165 Euro (106), bis sieben Stunden 190 Euro (114), bis acht Stunden 220 Euro (123), bis neun Stunden 245 Euro (132) und bis zehn Stunden 270 Euro (149). Davon ist jeweils ein staatlicher Zuschuss von 100

Euro abzuziehen. Somit sind Kinder bis drei Stunden beitragsfrei.

In der Kinderkrippe ist der Betreuungs-Aufwand weitaus höher, was sich auch in den Gebühren niederschlägt. Hier werden künftig fällig: bis zwei Stunden 130 Euro (bisher 95), bis drei Stunden 155 Euro (107), bis vier Stunden 195 Euro (128), bis fünf Stunden 225 Euro (144), bis sechs Stunden 260 Euro (161), bis sieben Stunden 300 Euro (181), bis acht Stunden 330 Euro (200), bis neun Stunden 365 Euro (221) und bis zehn Stunden 390 Euro (230). Hier kann ein Zuschuss von 100 Euro privat beantragt werden.

Gestiegen sind auch die Gebühren für die Betreuung von



Deutlich angehoben wurden die Tann die Beträge für die Kinderbetreuung. Im Kiga kostet sie teils fast das Doppelte. – Foto: Bach

Schulkindern. Die Geschwisterermäßigung besteht weiterhin und beträgt zehn Euro für jedes weitere Kind. Gesondert kassiert wird das Verpflegungs- und Spielegeld.

Das Freibad startet am Sams-

tag, 11. Mai, in die neue Saison und bleibt voraussichtlich bis 15. September in Betrieb. Dank der Einstellung eines dritten Bademeisters können die Öffnungszeiten von täglich 10 bis 19.30 Uhr beibehalten werden.

Allerdings wurden, um das Defizit nicht zu groß werden zu lassen, die Eintrittspreise „moderat“ erhöht, wie Bürgermeister Wolfgang Schmid in der Sitzung mitteilte.

So kostet die Tageskarte für Erwachsene künftig 3 Euro statt bisher 2,50. Auch auf die anderen Tageskarten kommen 50 Cent drauf. Der Preis für die Familien-Jahreskarte steigt von 70 auf 76 Euro, der für die Einzel-Jahreskarte von 50 auf 56 Euro. Besitzer einer Ehrenamtskarte erhalten 50 Prozent Nachlass. Der Bürgermeister hält die Anhebung für vertretbar und erhielt Zustimmung aus dem Gremium. Die Tickets können wieder über die Homepage der Verwaltungsgemeinschaft Tann-Reut erworben werden. – frä